

アスパラガス通信

Vol.5



アスパラガスとは？

アスパラガスは、筑波大学附属病院内でアートやデザインなどに取り組む、筑波大生によるプロジェクトチームです！筑波大学芸術系が開設する授業の一環として「病院内の空気をおいしく」をモットーに活動しています。今なお、新型コロナウイルスの影響から様々な活動が制限され、人と人の繋がりを感じづらい日々が続いています。そこで、アスパラガスのメンバー、患者さん、患者さんのご家族、病院の職員さんが紙面を通じて交流できる「アスパラガス通信」の発行をスタートさせました。

お便り投稿で交流を！

アスパラガスひろば

今回のテーマは2つ！

1 「日常に起きた!ちっちゃいニュース!」
小さな発見、ふふっと笑ったこと
最近、身のまわりで起きた楽しいエピソードを募集します!

2 「あなたに向ける「ありがとう」」
いつもあなたのことを気にかけてくれる人へ
普段は言えない感謝の気持ちを伝えてみませんか?

下のQRコードから回答フォームにお寄せください!!
皆様からのお便りは次号で紹介させていただきます
素敵な回答をお待ちしています!!



アスパラガスひろばのお便り送信に
関しまして質問のある場合は
下記のメールアドレスにご連絡ください。
aspara.adp.tsukuba@gmail.com

アスパラガス活動紹介

今回はアスパラガスのチームの1つ、SOH班の「スタッフの似顔絵展」について紹介します!SOH班では、SOH (A-C棟1階渡り廊下)で病院職員の方々の似顔絵を展示する企画を考え中です。似顔絵を展示することによって、患者さんに診療や検査の待ち時間を楽しく過ごしていただきたい、病院職員の方々に親しみを持っていただきたいとのこと。イメージ図にもあるように、りんご型の展示がとってもキュート♡実現する日が楽しみです!



※イメージ図

SOH班班長岩下さんのインタビュー!



ヒョンジ

なぜ写真ではなく似顔絵なのですか?

病院職員の方々から直接お話を聞いて絵にすることで、よりそのかたの内面に迫った展示ができると考えているからです。



岩下さん



ヒョンジ

スタッフの似顔絵展にかける思いを教えてください!

ここ数年はコロナ禍の影響で病院での活動が困難だったので、この似顔絵展はアスパラガスを再び活性化させるための大切な一歩にしたいです。



岩下さん



ヒョンジ

ありがとうございました!



発行日: 2023年2月1日
発行人: アスパラガス 2022
(筑波大学 大学を開くアート&デザインプロデュース演習)
Twitter: @asparagus_tkb